

校長室だより

日本福祉大学附属高校 2016 年 10 月 3 日発行

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



ゆりのき祭（体育祭・文化祭）盛況のうちに終了

体育祭は雨のため1週間延期となりましたが無事に開催できて一安心。学級毎にカラフルなTシャツを着て競い合いました。今年はクラスパフォーマンスを取り入れ、学級の個性や創意が発揮されました。

文化祭は、「The Emotion」をテーマに掲げ、それぞれの学級や文化祭が舞台や展示発表にとり組みました。展示では、地元美浜町の調査・研究や東日本大震災のその後などをとりあげ、自分たちで行動し、聴き取りまとめるなど真面目なとりくみが見られました。

また、フィリピンの環境保護活動に参加した結果を発表（1年）したり、パラリンピックを支えた義肢装具の研究（2年）、結婚について（3年）など新しいテーマをとりあげた学級がありました。「文化祭テーマとの関連性が難しかったが、創意や工夫が見られた」（審査委員会）というように、今年の展示は多彩なとりくみが数多くありました。一日目の舞台発表は文化祭と3年生のクラス演劇の発表があり、夏休みも練習に励んだ成果を発揮してくれました。



3E「Marice in 3E Land」

吹奏楽部はオープニングを飾ってくれました。演劇部は地区大会でも好評だった演目を上演。個々の演技のレベルの高さを見せてくれただけでなく、暗転の下でも演技をしている姿が、さすが演劇部と感じさせてくれました。

和太鼓部は優良賞（全国3位）にふさわしい息の合った力強い演奏を披露、ダンス部は技術面で昨年よりも一段とパワーアップし、見学を訪れた中学生が熱心に見ていたのが印象に残りました。二日目は音楽部の発表も加わり体育館は終始満員の状況でした。



ダンス部の発表

保護者・友人・卒業生始め、美浜町長や職員の方々、大学関係者などの来賓や町民の方々など多数の方々が来校されました。町長さんからは、生徒が考えた美浜町未来予想図に対し、「若い人達の意見が大いに参考になりますね」との感想をいただきました。この日の来校者は、2000名を超えました。



2C「発見 美浜町」

今年もPTAの皆様の多大な協力をいただきました。毎年恒例のお茶席や玄関前の不用品バザーの運営、新聞委員会の取材など朝早くから夕方まで準備や運営や片付けをやっていただきました。同窓会や後援会も店を出していただき、盛り上げていただきました。この日は公開見学会も開催し、300名近い中学生・保護者の参加がありました。皆様のご援助で大きな成功を収めることができました。ありがとうございました。

健闘をたたえます！

- 体育祭 優勝1A・2位3E・3位2D
- 文化祭・舞台の部
 - 最優秀賞 3E (Marice in 3E Land)
 - 優秀賞 3C (竜也と5人の小人たち)
 - 優良賞 3D (アキンデレラ)
- 文化祭・展示の部
 - 最優秀賞 1A (苗木という希望を植える)
 - 〃 2C (発見 美浜町 Mihama De Walk)
 - 優秀賞 3A (Uno Spazio Confortvole)
 - 努力賞 3B (Will you marry me?)

*部活発表 吹奏楽部・ダンス部・演劇部・和太鼓
音楽部・写真部・美術・国際協力部
自然科学部・ボランティア部 (バザー)
そして生徒会執行部・任務クラスの皆さん
ご苦労様でした！

10月の予定

- 4日(火)～7日(金) 中間試験
- 8日(土) 1, 2年学年懇談会 10:00～11:00
助成金学習会 11:10～12:10
1, 2年学級懇談会 12:20～13:30
ゆりのきの会/PTA文化委員会
- 9日(日) 英語検定試験(公開会場)
介護初任者研修実技
- 15日(土) 介護初任者研修(実技)
- 16日(日) 介護初任者研修(実技)
- 19日(水) 6限生徒会役員選挙
- 20日(木) 学園安全の日(避難訓練)
- 21日(金) 芸術鑑賞会
- 22日(土) 介護初任者研修(講義)
3年指定校推薦保護者会②
- 24日(月) 学習強化週間
- 25日(火) 私学振興推進大会(名古屋市公会堂)
- 29日(土) 1, 2年模試 初任者研修(講義)
- 30日(日) 第3回公開見学会